

### Aveu du radical Maret,

“ La neutralité est un mot vide de sens. On ne peut pas être neutre quand on n'est pas un imbécile, et lorsqu'on a une opinion on ne peut pas ne pas l'exprimer. On le peut encore moins lorsqu'on est chargé d'enseigner, car elle pénètre partout, s'insinue dans tout, et l'on ne saurait raconter un fait historique sans le juger, ni émettre une pensée quelconque sans que cette opinion en ressorte clairement. ”

### Un calcul facile à faire

“ Si pour obtenir une victoire, dit la *Presse*, il faut rejeter une forte partie de la population dans les anciennes exagérations de l'*Avenir*, des Doure, des Papin, de “ l'Institut Canadien, “ ce serait une victoire chèrement acquise. ” La capitulation, en pareille matière, coûterait encore plus cher.

### Incendie du monastère des Ursulines de Roberval

Le monastère des Ursulines de Roberval a été complètement réduit en cendres, le 6 janvier.

Le feu s'est déclaré dans la chapelle vers cinq heures du matin, et s'est propagé avec une telle rapidité qu'il a été impossible de le maîtriser. Quelques heures après, tout était consumé, et les murs seuls restaient debout.

Malheureusement sept religieuses ont péri dans les flammes :  
Voici les noms des victimes :

Mère Saint François de Paul, née Elise Gosselin, de Saint-Jean Chrysostôme ; Mère Providence, née Emma Letourneau, de Saint-Pierre Rivière du Sud ; Mère Sainte Ursule, née Céline Gauvreau, de Sainte-Foye ; Mère Sainte Anne, née Laure Hudon, d'Hébertville ; Mère Saint Louis, née Rosé Gosselin, de Saint-Jean Chrysostôme ; Mère Saint Antoine de Padoue, née C. Bouillé, de Deschambault ; Mère Saint Dominique, née Louise Girard, de Roberval.

Mère Saint Rémi, la sœur de la Mère Sainte Anne, a été horriblement brûlée en voulant sauver de l'incendie des objets de valeur.